



#CLAUDIASHEINBAUM

# SE COMPROMETE A DAR CONTINUIDAD A TREN

LO VAMOS A CUIDAR Y ENGRANDECER, AFIRMÓ A LÓPEZ OBRADOR

NOEMÍ GUTIÉRREZ / ENVIADA



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

**Campeche, Cam.** Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, afirmó que el Tren Maya "es sin duda uno más grandes legados del presidente Andrés Manuel López Obrador", por lo que se comprometió a darle continuidad.

"Presidente, tenga la certeza que la vamos a cuidar y engrandecer", expresó entre aplausos durante la inauguración del Museo

de Sitio de la zona arqueológica de Edzná.

En el marco de la tercera gira de trabajo conjunta, enfatizó que se dará continuidad también a los planes de justicia y al rescate de sitios arqueológicos.

Señaló que el Tren es una obra única, símbolo de la transformación y que deja atrás el insostenible modelo del neoliberalismo.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador comprometió que a mediados de septiembre se inaugurará todo el circuito de mil 540 kilómetros del Tren Maya.

"Ya estamos terminando con los ingenieros militares el Tren Maya y muchísimas, muchísimas obras más. Es el esfuerzo de todos", remarcó.

Tras el evento, a las 19:30 horas, López Obrador y Sheinbaum Pardo abordaron el tren y compartieron el primer gabinete con el empresario Daniel Chávez, supervisor honorario del tren, y Luis Crescencio Sandoval González, secretario de la Defensa Nacional.



3

TRAMOS  
EVALUARON EN  
UNA REUNIÓN  
PRIVADA.



FOTO: ESPECIAL

**CAMPECHE** | • Sheinbaum y el Presidente inauguraron el museo Edzná.

